LA LETTRE

Truffle Capital mise 3,3 M Euros sur Carbios

La Lettre Capital Finance n° 1081 | 22 Octobre 2012 | page 2

Carbios boucle un deuxième tour à 3,3 M Euros avec Truffle Capital, qui prend 49 % de ses titres. La biotech porte ainsi à 4,8 M Euros le montant des fonds collectés depuis sa création, en avril 2011, par le holding incubateur Chimie Verte Série 1. Avec huit collaborateurs, elle cherche à concevoir et à développer des bioprocédés industriels qui permettraient de produire, transformer et recycler toutes sortes de polymères, comme les plastiques ou les textiles. « Des discussions sont en cours avec des industriels, mais il est encore trop tôt pour déterminer quand débutera la phase de production », explique Philippe Pouletty, cofondateur et general partner de Truffle Capital. La start-up parisienne, qui ne génère donc pas encore de recettes, entend se fonder sur un système de redevances sur produits finis. « Aucun autre tour de table n'est prévu à court terme. Mais une IPO pourrait avoir lieu prochainement », conclut-il.

Truffle Capital: Philippe Pouletty - Conseil juridique investisseur: HBC Avocats (Jean-Luc Elhoueiss)

Écrit par A.B.